



貴船小だより

令和7年2月5日
北九州市立貴船小学校
文責：校長 徳永 大輔

貴ッズ (き) まりを守る子ども (ふ) り返り、よく考える子ども (ね) ばり強くがんばる子ども

今週は、数年に一度といわれる4日からの大寒波により、学校もあわただしい日が続いています。保護者の皆様におかれましては、登下校時の安全確保や万が一休校になった際の対応の準備等、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。

ただ、子どもたちにとっては「恵みの雪」のようで、真っ白に染まった運動場で、寒さに負けず元気いっぱい遊んでいる様子がみられました。子どもたちの楽しそうな笑顔が、対応で疲れ気味の心身を癒してくれています。

まだまだ寒い日が続きそうです。急な対応等が生じることがあるかもしれませんが、よろしくお願いたします。今年度も残すところ6年生は登校日数25日、その他の学年も30日となりました。各学年、よい形で締めくくることができるよう職員一同頑張っていきたいと思ひます。

<節分で豆まきをしました!>

前日2日が節分ということで、2月3日(月)に5年生が鬼役となり、1~4年生と一緒に豆まき(豆は新聞紙を丸めたもの)をしました。鬼が怖くて、逃げる子、豆を一生懸命投げ当てている子など反応は様々でしたが、どの子どもとも楽しそうでした。5年生のみなさん、ありがとうございました。



<学習参観ありがとうございました>

昨日、今年度最後となる学習参観・学級懇談会を実施しました。どの学年も、この一年間取り組んできた学習の成果を発揮し、頑張っていました。

雪で足元の悪い中、ご来校いただき、ありがとうございました。



<令和7年度学校行事について>

本校は、今年度から2学期制を採用していますが、来年度以降は、全市小学校で2学期制が採用されます。そのため、前期と後期の間にある「秋休み」も全市で統一されることになり、いくつかの学校行事の実施日を見直す必要が生じました。その中で全校に関わる大きな行事が「体育発表会」です。例年10月末に実施していましたが、秋休みの期日による練習期間設定の難しさや暑さ対策のため、来年度は、5月末(5/31(土))に実施したいと思ひます。ご理解のほどよろしくお願いたします。その他の主な年間行事については、後日お知らせいたします。